

ENERGIE / VITICULTURE : l'AREC et Greenflex signent un projet de décarbonation des activités avec Grap'Sud

Associée à Greenflex (siège social à Paris 9e, 500 salariés), société qui accompagne entreprises et territoires, l'Agence régionale énergie climat (AREC) Occitanie, qui fabrique des solutions pour encourager le passage vers l'énergie positive, a signé un accord avec Grap'Sud (siège social à Cruviers Lascours/Gard, 160 salariés, 1 200 adhérents), groupe coopératif qui collecte, retraite et valorise les co-produits de la filière viti-vinicole pour l'élaboration de produits agricoles, d'ingrédients pour l'agroalimentaire et la nutraceutique. Objectif : accompagner Grap'Sud dans son projet de décarbonation de ses activités.

www.arec-occitanie.fr www.greenflex.com www.grapsud.com